



9 Pièces

340 m²

Réf. V2124SJ

4 450 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des quartiers résidentiels les plus recherchés de Cap-d'Ail, au calme absolu et à quelques pas de la plage Marquet ainsi que du sentier des Douaniers, cette propriété d'exception bénéficie d'une exposition plein sud et d'une vue mer panoramique s'étendant jusqu'à la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat. Édifiée sur plusieurs niveaux desservis par un ascenseur reliant le garage double à la maison, la villa offre de beaux volumes et une luminosité remarquable. Les espaces de réception comprennent un vaste séjour, une bibliothèque, une salle à manger et une cuisine aménagée, prolongés ...

In one of the most sought-after residential neighborhoods of Cap-d'Ail, in absolute peace and just a few steps from the Marquet beach and the Customs trail, this exceptional property benefits from a south-facing exposure and a panoramic sea view extending to the Saint-Jean-Cap-Ferrat peninsula. Built on several levels served by an elevator connecting the double garage to the house, the villa offers beautiful volumes and remarkable brightness. The reception spaces include a large living room, a library, a dining room, and a fitted kitchen, extended by a magnificent 34 m² terrace facing the ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

